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ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 5 июля: темпе-
ратура +11... +23, давление 752 
мм, ветер Ю-З, 1-5 м/сек. 
СУББОТА, 6 июля: темп. +11...+30, 
давление 748 мм, ветер Ю-З, 3-8 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Законы июля коснутся оплаты ЖКХ, кредитов и защитят новоселов.
• Схема обращения с отходами в Волгоградской области вынесена 
на общественное обсуждение.
• Подготовлены единые правила для расчета прожиточного минимума пенсионера.
• В Волгоградской области региональные дороги впервые оснастят системой 
метеоконтроля.

Именинники дня:
04.07 - Анастасия, Васи-
лиса, Георгий, Елизавета, 
Максим, Никита, Нико-
лай, Федор.
05.07 - Василий, Генна-
дий, Зинаида, Ульяна.

Строим 
новый парк

В станице Алексеевской полным 
ходом идет строительство нового 
парка отдыха «Зеленый». На 1 июля 
2019 года практически завершена 
установка «Тропы здоровья», протя-
женностью 360 метров. Также идет 
монтаж оборудования на восьми 
спортивных станциях. Эти работы 
ведутся в рамках реализации прези-
дентского гранта. В рамках же обще-
ственно значимого некоммерческого 
проекта закуплены и доставлены на 
склад деревянные скульптуры. Так-
же размечена центральная площад-
ка для отдыха, где будет установле-
но твердое покрытие из тротуарной 
плитки. Кроме того, напомним, что 
алексеевцы общим голосованием 
победили в первом этапе проекта 
поддержки местных инициатив на-
селения Волгоградской области, бла-
годаря чему в парке будет установле-
на современная хоккейная коробка 30 
на 60 метров. Общая сумма финанси-
рования данного объекта составит два 
миллиона двадцать тысяч рублей. До 
конца 2019 года строительство нового 
парка будет полностью завершено.

«Земля 
волгоградская»
Чтобы рассказать обо всем интерес-

ном, новом и важном, что происходит 
в регионе, страниц нашей «район-
ки» уже не хватает. Поэтому глав-
ная областная газета – «Волгоград-
ская правда» - предложила сделать 
в местном издании специальную 
вкладку «Земля волгоградская». В 
ней будут публиковаться материалы 
о самых ярких, значимых событиях 
регионального масштаба, а также 
будут рассказы об интересных и та-
лантливых людях, которые живут на 
нашей земле. Проекты губернатора, 
комментарии из первых уст, пути 
решения самых насущных проблем, 
а также мнения известных земляков, 
цифры, факты, фото и, конечно же, 
ответы на ваши вопросы – все это бу-
дет на страницах новой вкладки. На 
прошлой неделе подписчики «район-
ки» уже получили первый выпуск.

Про охоту
В понедельник, 1 июля, в Волго-

градской области открылась охота на 
степного сурка, а также малого и крап-
чатого сусликов. Она продлится до 30 
сентября. Сурок – распространенное 
животное в Волгоградской области. По 
данным мониторинга облкомприроды, 
их численность составляет 28,7 тысячи 
особей и увеличилась по сравнению с 
предыдущим годом на 1,3 тысячи. Как 
уточнили в Алексеевском районном 
обществе охотников и рыболовов, для 
охоты на сурка необходимо получить 
соответствующее разрешение и строго 
соблюдать предписанные им нормы. 
Комитет природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии Волгоградской 
области напоминает, что по истечении 
срока действия разрешения в течение 
20 календарных дней охотник обязан 
заполнить и направить сведения о до-
бытых охотничьих ресурсах по месту 
получения разрешения. 

 Иван СТЕПЫГИН.

16+

О правилах 
пожарной 

безопасности
Губернатор Волгоградской 

области Андрей Бочаров про-
вел оперативное совещание, 
на котором поставил задачи по 
обеспечению комплексной по-
жарной безопасности сельхоз-
угодий и населенных пунктов 
региона, а также по активиза-
ции рейдовых мероприятий с 
привлечением территориаль-
ных подразделений федераль-
ных органов исполнительной 
власти.

Глава региона отметил, что с 
начала лета сохраняются неста-
бильные погодные условия с пре-
обладанием максимально высоких 
среднесуточных температур — это 
создает дополнительные факторы 
риска для сельского хозяйства.

«Волгоградская область уже 
приступила к уборке зерновых. 
При этом за последние две недели 
при проведении уборки зерновых 
озимых культур зарегистрированы 
случаи возгораний на землях сель-
хозназначения, которые произош-
ли в связи с нарушением требова-
ний пожарной безопасности при 
проведении сельхозработ, — под-
черкнул Андрей Бочаров. — Опера-
тивно принятые меры позволили 
ликвидировать возгорания».

Губернатор поставил задачу ру-
ководителям профильного блока 
совместно с главами муниципаль-
ных образований принять меры 
для обеспечения комплексной по-
жарной безопасности и сохранения 
урожая. В том числе — держать на 
личном контроле своевременное 
проведение профилактических 
мероприятий по обеспечению по-
жарной безопасности населенных 
пунктов, соцобъектов, жилых и 
производственных зданий, инфра-
структурных и природных объек-
тов, при проведении сельхозработ. 
При осложнении пожарной ситуа-
ции в муниципальных образованиях 
— немедленно вводить режим по-
вышенной готовности, при необхо-
димости — устанавливать особый 
противопожарный режим. Про-
вести с сельхозпроизводителями 
дополнительные методические за-
нятия по соблюдению требований 
пожарной безопасности во время 
уборочных работ; еще раз довести 
до собственников земель сельхоз-
назначения информацию об ответ-
ственности за причиненный ущерб 
при распространении горения на 
земли других категорий.

Отдельно Андрей Бочаров зао-
стрил внимание на необходимости 
организовать проведение рейдовых 
мероприятий на землях сельхоз-
назначения с привлечением за-
интересованных территориальных 
подразделений федеральных орга-
нов исполнительной власти. Глава 
региона также поручил усилить ин-
формирование жителей о правилах 
пожарной безопасности. 

volgograd.ru

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход:05:06
Заход:21:24

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 6%.

Полезные советы 
• Замороженная мо-

края губка в пакете — 
отличная альтернатива 
традиционным холод-
ным компрессам: она 
не будет таять, как лед, 
и не намочит все вокруг.

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА на 2-ое полугодие текущего года ПРОДЛЕНА ДО 10 ИЮЛЯ.

Напоминаем - доставка с 1 июля. Подписная цена на шесть месяцев с получением по почте составляет 587,28 
руб., на три 293,64 руб., на месяц – 97 руб. Тем, кто предпочитает самостоятельно забирать газету «Прихопе-

рье» непосредственно в здании редакции, мы предлагаем оформить АЛЬТЕРНАТИВНУЮ ПОДПИСКУ по цене 
200 рублей. Стоимость электронной версии газеты (цветная!) – 180 руб. на полугодие.

ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

На прошлой неделе местная кузница кадров 
выпустила очередную партию молодых механизаторов

• Кадры для села

С этой профессией 
не пропадешь

Торжественная линейка в 
Алексеевском филиале Ново-
аннинского сельскохозяйствен-
ного колледжа, посвященная 
выпуску 2019 года, прошла в 
минувший четверг, 27 июня. 
Профессию в руки получили 22 
выпускника, четверо из которых 
стали обладателями «красных» 
дипломов.

На праздничном мероприятии 
звучало много теплых и поздрави-
тельных речей. С напутственными 
словами к выпускникам обратились 
как представители головного корпу-
са сельхозколледжа, так и от местно-

го преподавательского коллектива. 
Главное пожелание ребятам, звучав-
шее в каждом поздравлении, - найти 
свою правильную дорогу в жизни и с 
успехом, достойно идти по ней.

Выпускники колледжа получили 
на руки дипломы по специальности 
тракторист-машинист сельскохо-
зяйственного производства, слесарь 
по ремонту сельскохозяйственных 
машин и оборудования. Несколько 
парней дополнительно отучились на 
водителя категории «С» (кто к этому 
был признан годным по условиям воен-
ного комиссариата). Четверо парней - 
Владимир Купреев, Вячеслав Хомутов, 

Александр Дударев и Андрей Черкесов 
– закончили колледж на «отлично». 

К сожалению, не все выпускники 
смогли попасть на свой выпускной. 
Четверо из них, в том числе и двое 
отличников, накануне отправились 
служить в армию. Срочная служба в 
рядах вооруженных сил ждет и мно-
гих других новоиспеченных механи-
заторов, но часть из них еще успеет 
поработать в сельскохозяйственном 
производстве. А кто-то даже попытает 
счастье в дальнейшей учебе, ведь кол-
ледж сотрудничает с рядом вузов не 
только в Волгограде, но и в Москве. 

...Минул праздник, и вновь нача-
лись трудовые будни. В Алексеевском 
филиале, как и в любом образова-
тельном учреждении, простившись с 
одними учениками, уже готовятся к 
набору на учебу других абитуриентов. 
Как отметил заведующий местной 
кузницей кадров А.В.Михайлов, в их 
учебном заведении ждут всех желаю-
щих и готовы дать парням в руки вос-
требованные в сфере АПК профессии. 
Как и прежде, обучение бесплатное, 
иногородним предоставляется обще-
житие, студентов кормят в собствен-
ной столовой. И самое главное, по 
окончании обучения на руках у мо-
лодых людей будет диплом о средне-
специальном образовании.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: выпуск 2019 года 

с мастерами производственного 
обучения А.И.Максимовым 

и А.М.Харламовым.
Фото автора.

• Выборы - 2019
УВЕДОМЛЕНИЕ о готовности предоставить печатную

 площадь  для проведения предвыборной агитации 
на выборах 08 сентября 2019 г. 

В соответствии с требования-
ми   закона №62-ОД «О выборах Гу-
бернатора Волгоградской области»,  
№1751-ОД «О выборах депутатов 
Волгоградской областной Думы» 
и  №1373-ОД «О выборах в органы 
местного самоуправления в Волго-
градской области» редакция газеты 
«Прихоперье» Алексеевского муни-
ципального района уведомляет об 
участии в публикации предвыборных 
агитационных материалов зареги-
стрированных кандидатов на долж-
ность Губернатора Волгоградской 
области, зарегистрированных канди-
датов в депутаты Волгоградской об-

ластной Думы и избирательных объе-
динений, выдвинувших кандидатов, а 
также кандидатов в органы местного 
самоуправления Алексеевского му-
ниципального района и о готовности 
предоставить для этих целей печат-
ные площади на бесплатной и плат-
ной основах.

Общий объем бесплатной печат-
ной площади для опубликования аги-
тационных материалов на выборах 
губернатора Волгоградской области, 
депутатов Волгоградской областной 
Думы и на выборах в органы мест-
ного самоуправления Алексеевского  
муниципального района – не менее 

4000 квадратных сантиметров.
Стоимость 1 квадратного санти-

метра платных публикаций агита-
ционных материалов зарегистриро-
ванных кандидатов на должность 
губернатора Волгоградской области, 
кандидатов в депутаты Волгоград-
ской областной Думы и выдвинувших 
кандидатов избирательных объеди-
нений – 50 рублей. Материалы будут 
опубликованы при условии, если их  
предоставят в редакцию за неделю до 
предполагаемой даты согласно же-
ребьевке и в объемах, определяемых 
нормативными актами. 
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Работа признана эффективной

В минувшую пятницу, 26 
июня, состоялось очередное за-
седание Алексеевской районной 
Думы. Повестка дня включала 
всего три вопроса, два из кото-
рых носили отчетный характер, 
последний - касался изменений 
в главном финансовом докумен-
те района. Но началось думское 
заседание с приятного момента 
– поздравления депутата от По-
клоновского сельского поселе-
ния Т.Н.Димитровой с юбилей-
ным днем рождения.

Рабочая часть думского заседа-
ния началась с отчета председате-
ля Алексеевской районной Думы 
Н.Н.Колоколовой о проделанной 
представительным органом района 
работе в 2018 году. В выступлении 

было сказано, что в минувшем году 
было проведено 10 заседаний рай-
онной Думы, на которых принято 
70 решений. Среди наиболее значи-
мых – внесение изменений в Устав, 
утверждение и изменения бюджета 
района, рассмотрение исполнения 
целевых программ и вопросов в сфе-
ре местного самоуправления. Как и 
прежде, на думских заседаниях заслу-
шивались отчетные доклады руково-
дителей структур и ведомств, велась 
аналитическая деятельность, осу-
ществлялась проверка нормативных 
актов на соответствие действующему 
законодательству. Депутаты прини-
мали активное участие в мероприя-
тиях районного и местного уровня. 
Вся информация о законотворческой 
деятельности Думы обнародовалась 

на стендах и опубликовывалась в 
районных СМИ.

Далее депутатскому корпусу свой 
доклад представил заместитель гла-
вы района – начальник отдела эконо-
мики и управления муниципальным 
имуществом А.С.Рябов. Он озвучил 
отчет об исполнении районных про-
грамм Алексеевского муниципаль-
ного района за 2018 год. В прошлом 
году в районе действовала 31 район-
ная программа, в том числе 21 - муни-
ципальная, 10 - ведомственных. Доля 
программных расходов в общих рас-
ходах бюджета составила 77,4%. Ар-
тем Сергеевич подробно остановился 
на методике оценки эффективности 
реализации муниципальных про-
грамм и выполнении соответствую-
щих показателей по каждой програм-
ме. По результатам проведенного 
анализа исполнения муниципальных 
и ведомственных программ за  2018 
год все программы были признаны 
эффективными.

И третьим, последним, вопро-
сом, рассмотренным на заседании 
районной Думы, было внесение до-
полнений и изменений в бюджет 
Алексеевского района текущего года. 
Хорошая новость в том, что все изме-
нения производились в связи с увели-
чением бюджетных средств. Допол-
нительные финансы поступили на 
исполнение целевых программ по до-
школьному и общему образованию, 
по ЖКХ и дорожному строительству, 
по молодежной политике и развитию 
физической культуры и спорта, и по 
другим направлениям.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

• Думский вестник

Ежегодно третьего июля в нашей стране 
отмечается День ГИБДД

• Человек и его дело

Со всей ответственностью

Корреспонденты «районки» 
побывали в гостях у сотрудни-
ков ОГИБДД ОМВД России по 
Алексеевскому району и узнали 
много нового о службе инспек-
торов дорожного движения.

О них знают все. Кто-то восхищает-
ся их упорством и трудолюбием, а кто-
то (особенно заядлые «лихачи») начи-
нает ехидничать, когда речь заходит о 
работе гаишника. Однако даже глупый 
человек не будет отрицать, что служба 
в полиции всегда сопряжена с риском. 
Постоянно пропадать на работе, жерт-
вовать свободным временем, обделять 
вниманием своих близких… Понятно, 
что в любой профессии есть как по-
ложительные, так и отрицательные 
моменты. Но здесь, помимо всего про-
чего, важно еще преданность своему 
делу и понимание того, что твоя работа 
нужна. Об этом и многом другом мы и 
побеседовали с капитаном полиции Та-
тьяной Александровной Панфиловой.

Сейчас она инспектор (по испол-
нению административного законода-
тельства) отделения Государственной 
инспекции дорожного движения ОМВД 
России по Алексеевскому району. С 
2003 года проходила службу в кадровом 
подразделении, а с 7 мая текущего года 
присоединилась к коллективу ОГИБДД. 
Сразу вникнуть в суть работы инспекто-
ра было непросто, обычному человеку 
кажется, что полиция – это единый ор-
ганизм, где все делают одну работу. Нет, 
конечно же, в идеале так и есть, но все, 
как всегда, кроется в деталях. В любом 
механизме каждый элемент выполняет 
свою функцию, которая при беглом 
взгляде совершенно незаметна.

- Очень много работы с докумен-
тацией. Просто громадное количество, 
- рассказывает Т.А. Панфилова. -  Учет 
всех судебных материалов, контроль 
за исполнением решений, обновле-
ние базы, штрафы, санкции, взыски-

ваемость, изъятие водительских удо-
стоверений… Список действительно 
солидный. Вникать приходилось очень 
быстро, ведь нам нельзя нарушать сро-
ки, каждый момент связан с действую-
щим законодательством. В рейды также 
приходится выезжать довольно часто. 
Штат у нас небольшой, это сказывается 
на темпе работы, но тут есть и свой плюс: 
маленький и камерный коллектив при-
нял меня очень тепло и радушно, ребята 
постоянно помогают и поддерживают.

Поддержку Татьяна Александров-
на чувствует и со стороны своей семьи. 
Она воспитывает маленького сына. 
Именно поэтому в профессиональ-
ный праздник всегда желает кол-
легам терпения, здоровья и, самое 
главное, семейного благополучия. 
Мы присоединяемся к таким теплым 
словам и еще раз хотим напомнить 
всем инспекторам дорожного движе-
ния, что какой бы трудной служба не 
была, всегда помните о том, что вас 
ждут дома. С праздником вас!

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.

На последнем заседании районной Думы 
был заслушан отчет об исполнении районных программ 

Алексеевского муниципального района за 2018 год

Главная цель - защита интересов трудящихся
• Профсоюзная деятельность

Итоги отчетно-выборной конференции Алексеевской территориальной районной организации профсоюза 
работников образования показали, что работа этого органа эффективна и востребована

Отчеты и выборы профсоюз-
ных органов – это, прежде всего, 
время для анализа результатов 
и эффективности деятельности 
профсоюзной организации и 
ее выборного профсоюзного 
органа. Именно этим и занима-
лись участники прошедшей в 
конце июня отчетно-выборной 
конференции Алексеевской 
территориальной районной ор-
ганизации профсоюза (ТРОП) 
работников образования. Глав-
ным итогом конференции стало 
подтверждение того, что профсоюз 
был и остается востребованной об-
щественной организацией.

В работе отчетно-выборной кон-
ференции профорганизации образо-
вательного сообщества Алексеевского 
района приняли участие и приглашен-
ные гости: председатель Волгоградской 
областной организации профсоюза 
образования Л.Л.Кочергина, началь-
ник районного отдела образования 
О.С.Мишанина и советник главы Алек-
сеевского муниципального района 
В.А.Михайлов. Последний и открыл 
работу конференции, поприветство-
вав участников от имени главы района 
И.М.Свинухова и пожелав им успеш-
ной и плодотворной деятельности в 
рамках проводимого мероприятия.

Затем с приветственным сло-
вом к алексеевцам обратилась руко-
водитель областной профсоюзной 
организации Л.Л.Кочергина, кото-
рая рассказала о работе региональ-
ного органа, о главных направле-
ниях деятельности, о достигнутых 
результатах, о планах на будущее. 
Коснулась Лариса Львовна важных 
исторических моментов в развитии 
областного профсоюза образования 
и похвалила Алексеевскую ТРОП за 
высокое качество работы и высокий 
процент вовлечения работников об-
разования в профсоюзную органи-

зацию. Особые слова благодарно-
сти прозвучали в адрес руководства 
Алексеевской ДЮСШ и Яминского 
детского сада, в коллективах которых 
100-процентное членство в профсою-
зе. Л.Л.Кочергина озвучила также и 
свои восторженные впечатления от 
посещения ст.Алексеевской. Высту-
пление председателя Волгоградской 
областной организации профсоюза 
образования Л.Л.Кочергиной было 
очень содержательным и наполнен-
ным массой полезной информации.

В рабочем настрое конференции 
был перерыв на приятную процеду-
ру – награждение самых активных 
членов профсоюза. Почетной гра-
мотой Волгоградской областной ор-
ганизации профсоюза работников 
образования были награждены пред-
седатель территориальной (районной) 
организации профсоюза работников 
образования Алексеевского района 
Т.М.Объедкова и председатели пер-
вичных профсоюзных организаций:  
А.В.Ставицкая (МБУ ДО Алексеевской 
ДЮСШ); Е.В.Щербинина (МБДОУ 
Яминского детского сада «Раду-
га»); Р.В.Звозникова (МБОУ Усть-

Бузулукской СШ);  С.А.Круглова (МБОУ 
Яминской СШ); Л.Д.Пономарева 
(МБОУ Трехложинской СШ).

Далее наступило время отчетного 
доклада председателя территориальной 
(районной) организации профсоюза 
работников образования Алексеевского 
района Т.М.Объедковой за период рабо-
ты ТРОП с 2014 по 2019 годы.

- Сегодня мы подводим итоги деятель-
ности районной профсоюзной органи-
зации за прошедшие пять лет. За эти 
годы районным комитетом сделано 
многое, и я от  души благодарю всех 
за проделанную совместную работу, 
- обращаясь к собравшимся, отмети-
ла Татьяна Мироновна. – На сегод-
няшний день на учете Алексеевской 
ТРОП состоит 332 члена профсою-
за, охват членством составляет 69%. 
Пять первичных профорганизаций 
сохраняют стабильное лидерство по 
охвату профчленством. Это Алексеев-
ская ДЮСШ, Яминский детский сад 
«Радуга», Алексеевский детский сад 
«Сказка», Усть-Бузулукский детский 
сад «Теремок» и Рябовская СШ. Это 
говорит о сплоченности коллектива, 
конструктивном взаимодействии ад-

министрации и  профкома, активно-
сти избранного профсоюзного органа  
и самого председателя первички. Эти 
коллективы, как правило, являются  
и самыми активными участниками 
всех районных мероприятий.

В докладе Т.М.Объедковой после-
довательно, по направлениям была 
освещена работа районной органи-
зации за период между двумя конфе-
ренциями. Речь шла о социальной, 
экономической, правовой защите, 
об информационной работе и охране 
труда, об организационно-методиче-
ской и финансовой помощи. Большой 
раздел доклада был посвящен работе 
с молодежью и развитию социального 
партнерства. Теоретические выкладки 
подкреплялись практическими нара-
ботками и конкретными результатами 
работы Алексеевского ТРОП по каж-
дому из озвученных направлений.

После руководителя районной про-
фсоюзной организации с отчетным до-
кладом выступила и председатель реви-

зионной комиссии ТРОП С.А.Круглова, 
которая предоставила итоги финан-
совой деятельности районного органа 
профсоюза. Затем участники конферен-
ции дали оценку деятельности район-
ного комитета профсоюза, признав его 
работу удовлетворительной, эффектив-
ной и востребованной.

За отчетной частью последовала 
выборная. Большинством голосов но-
вым председателем территориальной 
(районной) организации профсоюза 
работников образования была вы-
брана Е.Е.Тихонова, до этого возглав-
лявшая первичную профсоюзную ор-
ганизацию Алексеевской СШ. Следом 
участники конференции избрали чле-
нов комитета профсоюза, ревизионной 
комиссии, сформировали президиум 
райкома профсоюза, выбрали делега-
тов на областную отчетно-выборную 
конференцию и представителя в состав 
областного комитета.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Зачитывается отчет о работе районного профсоюзного комитета.

Т.М.Объедкова, Л.Д.Пономарева и Л.Л.Кочергина.
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ПАРТИЯ НАЧИНАЕТСЯ, ФИГУРЫ РАССТАВЛЕНЫ
В Волгоградской области ведущие политические силы страны 

определились с кандидатами на участие в губернаторских выборах
 8 сентября волгоградцам 

предстоит выбрать главу ре-
гиона и новый состав област-
ного парламента. Менее чем 
за три месяца до голосования 
основные политические пар-
тии, как парламентские, так и 
не преодолевшие нижний по-
рог на последних выборах в 
Госдуму, уже обозначили свои 
намерения и даже озвучили 
фамилии. Так, кто готов на-
чать партию и выйти на старт 
предвыборной дистанции? 

Политический обозрева-
тель «Городских вестей» счи-
тает, что фигуры на шахмат-
ной доске уже расставлены. 
Более того, первых ход уже 
сделан.

 ПЕРВАЯ ПЯТЕРКА
Первым о готовности балло-

тироваться заявил действующий 
глава региона. Решение Андрея 
Бочарова поддержала ведущая 
политическая сила страны. Но 
первый ход, ознаменовавший появ-
ление на предвыборном поле са-
мого сильного на данный момент 
игрока, сделала отнюдь не «Единая 
Россия» и даже не сам губернатор. 
Импульсом масштабной кампании 
в его поддержку стало обращение к 
Бочарову тех, чью позицию невоз-
можно не услышать. Напомним, на 
традиционной встрече накануне 9 
мая,  фронтовики от имени всего 
ветеранского сообщества, выразив 
одобрение нынешнему курсу Ан-
дрея Бочарова, попросили его идти 
на второй срок.

В течение нескольких недель 
после этого о своей поддержке за-
явили сотни известных волгоград-
цев, сформировавших инициативную 
группу по выдвижению действую-
щего губернатора. Ее участники 
во всех районах Волгоградской об-
ласти провели десятки встреч на 
предприятиях и с трудовыми кол-
лективами учреждений и органи-
заций. Именно открытый диалог 
позволил понять, что люди хотят 
продолжения начатого пять лет на-
зад пути. И 5 июня, спустя почти 
месяц после встречи с ветеранами, 
Андрей Бочаров заявил о том, что 
выдвинет свою кандидатуру на вто-
рой срок и продолжит курс, которо-
го придерживался с 2014 года.

Вслед за нынешним главой 
региона свои притязания на гу-
бернаторское кресло обозначила 
компартия. Еще десять лет назад 
Волгоградскую область относили к 
так называемому «красному поясу», 
где традиционно сильны позиции 
коммунистов. Сейчас КПРФ рас-
теряла былую влиятельность, но 
при этом остается значимой по-
литической силой в регионе. Ком-
мунисты выдвинули своего канди-
дата по итогам конференции, на 
которой большинство участников 
поддержало Алексея Бурова. Он 
действующий депутат областной 
Думы, руководитель фракции. Кро-
ме того, Алексей Буров является 
доктором исторических наук и ав-
тором более 200 научных работ.

Другая традиционно-сильная 
на политической арене страны 
сила подошла к процессу опреде-
ления кандидата в губернаторы на 
фоне серьезных внутрипартийных 
разбирательств. В качестве пре-
тендента от либерал-демократов 
называли то одно, то другое имя, 
волгоградская делегация даже ез-
дила в Москву. В итоге ЛДПР на 
выборах намерен представлять 

Владимир Рублев — депутат Ко-
товской районной Думы и началь-
ник колонны в ООО «Транзит». Это 
его первый опыт участия в выборах 
на подобном уровне, но из очевидных 
преимуществ – поддержка верного 
и вполне внушительного по своим 
размерам электората.

Несколько удивила своим вы-
бором «Справедливая Россия». 
Многие ждали, что от этой партии 
на выборы губернатора пойдет 
руководитель реготделения Дми-
трий Калашников, однако он 
возглавил список кандидатов в облду-
му. А за губернаторское кресло от 
«справедливороссов» намерен по-
бороться председатель волгоград-
ской областной организации гор-
но-металлургического профсоюза 
России Сергей Полещук. Пар-
тийцы отметили, что он хорошо 
известен коллективам нескольких 
промышленных предприятий и 
этот фактор они считают несомнен-
ным козырем.

Наконец, еще один кандидат 
будет представлять партию «Ябло-
ко», которая в последние годы не 
была активно вовлечена в поли-
тическую борьбу в Волгоградской 
области. От нее на выборы наме-
рен идти Дмитрий Любитен-
ко — бывший заместитель главы 
администрации Волгограда. Он 
самостоятельно обратился в «Ябло-
ко», чтобы там ему помогли. Экс-
чиновник горадминистрации на 
своей странице в социальной сети 
подчеркнул, что выдвигаться нуж-
но было от партии экологической 
направленности.

ПРЕДВЫБОРНЫЙ 
РАСКЛАД

Таким образом, пока список 
претендентов на пост главы региона 
включает пять человек. У кого шан-
сы предпочтительней, кто – фаво-
рит гонки, а кому отводят роль ее 
аутсайдера и есть ли тот, кто имеет 
потенциал «выстрелить» и удивить?

Например, политолог, коорди-
натор Клуба экспертов Волгограда 
Андрей Серенко считает, что дей-
ствующий глава региона победит 
уже в первом туре губернаторских 
выборов с результатом 60-65 про-
центов. Его основным соперни-
ком станет представитель КПРФ, 
а остальные кандидаты поведут 
борьбу за место, что называется, в 
нижней части «турнирной табли-
цы». По мнению Серенко, либерал-
демократы на этот раз не смогут 
показать привычный для себя ре-
зультат, так как, цитата: «для ре-
готделения ЛДПР уже начинались 
тяжелые времена из-за внутреннего 
кризиса, поэтому, вне зависимости от 
итогов выборов губернатора и депута-
тов Заксобрания, областная организа-
ция ЛДПР уже в политических руинах».

Политолог добавляет, что спи-
сок кандидатов в губернаторы мо-
жет измениться из-за муниципаль-
ного фильтра. Эта норма закона 
предусматривает сбор подписей 
местных депутатов, глав сельских 
поселений и прочее. И такой «от-
бор» пройдут представители толь-
ко тех партий, которые вели актив-
ную работу на местах в последние 
годы и у которых есть хоть предста-
вители в муниципальных районах.

— Здесь просматривается яв-
ная установка на слова президента 
о том, что в политике не должно 
быть случайных людей, - подчер-
кивает политолог.

Согласимся с его выводами. И 
добавим.

Безусловно, наибольшие шан-
сы составить конкуренцию глав-
ному фавориту предвыборной 
гонки имеет представитель КПРФ.  
Так сложилось исторически, что 
коммунисты  традиционно имеют 
достаточно высокий уровень под-
держки в регионе. Более того, в 
период острого политического кри-
зиса, компартия, вспомним, даже 
выигрывала выборы. С тех пор 
основные акценты у коммунистов 
не изменились: они действуют по 
классическому сценарию и делают 
ударения на оппозиционную рито-
рику. Иными словами, собирает го-
лоса на протестном настроении. Но 
в этой выигрышной, казалось бы, 
тактике есть один нюанс. Даже два. 

Во-первых, в протестном поле 
у КПРФ не будет монополистиче-
ского положения, а значит, голо-
са придется поделить с теми, кто 
прибегнет в период предвыборной 
гонки к той же стратегии. А, во-
вторых, и это самое главное, жите-
ли Волгоградской области сегодня 
устали от экспериментов. Пять лет 
назад с приходом крепкого управ-
ленца и нацеленного на результат 
хозяйственника завершился период 
просто анекдотической чехарды. 
По другому и не скажешь. Проще 
говоря, избиратель не просто пони-
мает, а чувствует на подсознатель-
ном уровне, что «от добра - добра 
не ищут». А значит, увлекаться на 
фоне достигнутой стабильности и 
показательной динамики устойчи-
вого роста лотереей – это профана-
ция. 

У справороссов, которые когда-
то удивляли политологов достиг-
нутым результатом, сегодня не так 
все просто. По умолчанию, идеоло-
гия партии в значительной степени 
пересекается с коммунистической 
риторикой, но избиратель чувствует 
более ярко выраженный популизм. 
Видимо, это результат наследия. 
Иначе говоря, у электората оста-
лось неприятное послевкусие. Под-
тверждают это и эксперты, говоря 
в один голос о том, что одной из 
ключевых проблем партии являет-
ся пробел в понимании избирате-
лем того, за счет каких механизмов 
будут реализованы предлагаемые 
прорывные решения. 

ЛДПР - традиционно это одна 
из самых противоречивых полити-
ческих сил и «фирменной» модели 
она не изменяет и в Волгоградской 
области. Недавно скандал вспых-
нул в самом реготделении. Руко-
водство ЛДПР заподозрило его 
куратора Сергея Попова в корруп-
ции. Он в свою очередь выступил с 
встречными обвинениями и ушел с 
поста координатора реготделения 
накануне старта важнейшего по-
литического сезона - выборов гу-
бернатора и депутатов областной 
думы. Организационно партия се-
годня настолько ослаблена, что для 
ЛДПР более актуальна задача, как 
ни странно это звучит, вовсе не по-
беды на губернаторских выборах. 

И, наконец, самая мощная по-
литическая сила в стране сделала 
ставку на проверенного временем 
кандидата. Решение единороссы 
приняли, к слову, 12 июня на регио-
нальной конференции партии. И 
взгляды партийцев оказались со-
лидарны с мнением волгоградцев. 
Общественное мнение разделилось 
таким образом: из всех возможных 
кандидатов  в губернаторы в наи-
большей степени в образ «идеального 
губернатора» вписывается Андрей 
Бочаров. Такое мнение высказа-

ли около 65% людей. А о ближай-
ших конкурентах люди упоминают 
менее чем в 10% случаев. И это, в 
общем-то, не удивительно, учиты-
вая то, что про других претенден-
тов на губернаторское кресло жи-
тели региона, по большому счету, 
ничего и не знают. 
ТОП-5 ХАРАКТЕРИСТИК 

«ИДЕАЛЬНОГО» 
ГУБЕРНАТОРА

Представив партийный расклад, 
логично было бы, что называется, 
пройтись и по персоналиям. Но как 
было сказано выше, об остальных 
участниках предвыборной гонки 
известно не так много. И что из-
вестно, то и сказано. Действующий 
же губернатор в этом плане имеет 
весомое преимущество. Причем не 
просто, как персона в силу занимае-
мой должности - публичная, но и 
как человек, за которого говорят 
его дела. 

Результаты первого пятилетия 
работы на посту главы региона 
столь красноречивы, что позволили 
волгоградцам определиться с набо-
ром положительных характеристик 
Бочарова. Более 50% жителей Вол-
гоградской области считают, что 
первое лицо области должен быть 
честным, а также порядочным. И 
половина жителей эти качества 
приписывают Бочарову.   

На втором месте (почти полови-
на от упоминаний) в рейтинге важ-
ных характеристик «идеального» 
губернатора, позиция, что он дол-
жен быть крепким хозяйственни-
ком и эффективным управленцем. 
Таким действующего главу региона 
видят практически половина жи-
телей области. Далее, по мнению 
людей, занимать губернаторское 
кресло должен тот, кто знает про-
блемы региона: «Бочаров знает» - 
считают 7 человек из 10. 

Еще треть людей в числе важ-
ных характеристик называют такие 
качества, как «волевой и решитель-
ный». Подавляющее большинство 
уверены, что именно таким пока-
зал себя на занимаемом посту Ан-
дрей Бочаров. И, наконец, каждый 
третий человек называет положи-
тельной чертой умение отстаивать 
интересы области перед  федераль-
ным центром – больше половины 
уверены, что глава региона с этой 
задачей справился. 

Добавим, что 5 июня, когда 
Андрей Бочаров объявил о своем 
решении идти на выборы, многие 
не только обратили внимание на 
слоган «Служить. Работать. Побеж-
дать», но и выразили мнение, что 
он очень подходит к тому «образу, 
который сложился за пять лет у лю-
дей». И, действительно, если разо-
брать слоган, то каждое его слово 
весьма точно иллюстрирует подход 
главы региона к делу и задачам. 

Слово «Служить» идентифици-
руется с Бочаровым, потому что он 
- военный. Военные на самом деле 
живут в этих смыслах, а не просто 
интегрируют в речь для экспрес-
сии, как многие профессиональные 
политики. И для самого Бочарова - 
это не красивая фигура речи. Более 
того, надо понимать, что с уволь-
нением в запас его служба не за-
вершилась. Она продолжилась на 
гражданской должности. 

«Работать» - как показал Ан-
дрей Бочаров, одна из ключевых 
его характеристик. Он создал очень 
работоспособную команду, а все, 
кто был неспособен выдержать 
обозначенный темп, просто ушли. 
Уровень нагрузки, между тем, остает-
ся только догадываться, насколько 
запредельный. Но если его задаёт 
первое лицо, то подчиненные либо 
справляются и работают с той же 
отдачей, либо расписываются в 
несоответствии занимаемой долж-
ности. Следствием такого подхода, 
с одной стороны, стали множество 
недовольных губернатором чинов-
ников из региональной «элиты», с 
другой, только такой подход мог га-
рантировать реализацию дюжины 
масштабных и амбициозных проек-
тов: это и вытащенный «на зубах» 
чемпионат мира, и строительство 
крупнейших объектов транспорт-
ной инфраструктуры в Волгогра-
де, а также запуск промышленных 
предприятий. И многое другое. Что 
уже выполнено и что еще только 
предстоит выполнить. А значит, 
можно быть уверенным, что ин-
тенсивность работы не понизится. 
Прежней отдачи Бочаров будет 
требовать и от себя, и от тех, кто с 
ним в одной команде. 

Ну а тезис «Побеждать»… Воз-
можно, это самая спорная часть 
этой триады. Ведь надо понимать, 
что многие виртуозные ораторы с 
высокой трибуны попытаются его 
интерпретировать. Например, уве-
сти в плоскость победы над кем-то. 
Но и в этом случае у волгоградцев 
будут свои ассоциации, а не навя-
зываемые. Ведь Бочаров на протя-
жении пяти лет активно не только 
говорил о необходимости очище-
ния коридоров власти от крими-
нала. И эхо этой войны до сих пор 
продолжает звучать в политиче-
ской повестке региона. Достаточно 
вспомнить громкое дело о поджо-
гах... 

Но главное, что поле для побед 
Бочарову досталось очень обширное, 
так как проблем у Волгоградской об-
ласти очень много. О прежних заслу-
гах и сам губернатор не захочет гово-
рить. Он по-хорошему амбициозен 
и хочет добиваться результатов, а не 
смаковать достигнутое. 

Сергей СУХОРУКОВ.
«Городские вести».

• Политика
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Поздравляем

В целях предупреждения 
несчастных случаев с детьми, 

уважаемые родители, 
не забывайте контролировать,  

чем занимаются ваши дети 
в свободное время

С  д н е м  р о ж д е н и я  И в а н а 
Петровича Ежова (04.07).

Пусть счастья будет полон дом,
И станет, без сомненья,
Прекрасным, светлым, 

добрым днем
День Вашего рожденья.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

• Важно знать

Родителям - о безопасности 
детей в летний период

Пожар может возникнуть в лю-
бом месте и в любое время. Поэтому 
к нему надо быть подготовленным. 
Главное, что нужно запомнить - спич-
ки и зажигалки служат для хозяй-
ственных дел, но никак не для игры. 
Даже маленькая искра может при-
вести к большой беде в любом месте, 
даже на улице.

Закрепляйте с детьми 
правила пожарной

безопасности:
• Не играть с огнем!
• Не играть со спичками, не разво-

дить костры!
• Не включать электроприборы, 

если взрослых нет дома!
• Не бросать в огонь пустые баночки 

и флаконы от бытовых химических 
веществ, особенно аэрозоли!

• Не играть с бензином и другими 
горючими веществами!

• Никогда не прятаться при пожаре 
ни под кровать, ни в шкаф!

• При пожаре звонить 01, 112 (на-
звать свой адрес, телефон, фамилию 
и что горит)!

Безопасность на воде
Большинство семей предпочитают 

проводить жаркие летние дни на пля-
жах водоемов – озера, реки, моря. 
Взрослые и малыши с удовольствием 
купаются и загорают, дышат свежим 
воздухом. Однако вода может быть 
опасной. Поэтому перед поездкой на 
место отдыха следует изучить следую-
щие рекомендации:

Не разрешайте купаться ребенку 
без вашего присмотра, особенно на 
матрацах или надувных кругах.

Отпускайте ребенка в воду только 
в плавательном жилете или нарукав-
никах.

Не позволяйте детям играть в 
игры, где участники прячутся под во-
дой или их «топят». Такие развлече-
ния могут окончиться трагедией.

Не разрешайте заплывать за буй-

ки и нырять в неизвестных местах во-
доема, поскольку камни и ветки дере-
вьев часто приводят к травмам.

Контролируйте время пребыва-
ния ребенка в воде, чтобы не допу-
стить переохлаждения.

Во избежание солнечных ожогов 
смазывайте кожу ребенка специаль-
ными солнцезащитными средствами.

Безопасность на природе 
Если вам удастся выбраться на 

природу (лес, парк), обязательно оз-
накомьтесь с правилами безопасно-
сти детей летом:

В таких местах обычно много кле-
щей, укусы которых опасны тяжелы-
ми заболеваниями. Поэтому ребенка 
лучше одеть в штаны и закрытую обувь. 
Причем брюки следует заправить в 
резинку носков. Не помешает и обра-
ботка поверхности одежды средства-
ми от насекомых.

Объясните ребенку, что запре-
щено трогать незнакомые грибы и 
кушать неизвестные ягоды или пло-
ды, растущие в лесу! Они могут быть 
ядовитыми!

Во избежание укуса таких насеко-
мых как шмеля, осы, пчелы, расска-
жите, что нужно оставаться недвижи-
мым, когда они поблизости.

Не позволяйте ребенку подходить 
к животным, которые могут укусить 
его и заразить бешенством.

Ни в коем случае не оставляйте 
детей без присмотра – они могут за-
блудиться!

Следование простым рекоменда-
циям поможет обезопасить жизнь и 
здоровье вашего ребенка и позволит 
провести летние каникулы с макси-
мальным удовольствием.

Комитет по обеспечению
безопасности 

жизнедеятельности  населения
 Волгоградской области.

ЦВЕТНАЯ ВЕРСИЯ 
ДЛЯ ВАС!

Редакция газеты «При-
хоперье» предоставляет 
своим читателям выбор, 

в каком виде читать 
газету: на бумажном или 

электронном носителе
А чтобы стать нашим элек-

тронным подписчиком, необхо-
дим компьютер, наличие почто-
вого электронного ящика, куда 
и будет доставляться точная 
копия газеты в формате PDF, 
и программа, позволяющая 
просматривать файлы форма-
та PDF. В электронную версию 
включены все материалы бу-
мажного варианта, отличие 
лишь только в цвете – формат 
PDF теперь выпускается в цвет-
ном варианте.

Стоимость подписки на 
второе полугодие 2019 года на 
электронную версию газеты 
«Прихоперье»  составляет 180 
рублей, на месяц — 30 рублей. 

По всем возникшим
 вопросам звоните 

по телефону (884446) 3-19-49 
или пишите 

на prihoper@gmail.com. 

Магазин «Славяне Все для 
дома» предлагает по низким це-
нам мебель, газ. котлы, плиты, 
газовые колонки, сэндвичи, дымо-
ходы, запчасти к газовому обору-
дованию, эл.товары, светильники, 
люстры, ДВП, ДСП, ОСБ, гипсокар-
тон, строительные смеси, сантехни-
ку и много других товаров.
Наш адрес: ст.Алексеевская, пер.
Чапаева,9. Тел.8(84446)3-18-72. 

Поздравляем с юбилеем до-
рогую супругу, маму, бабушку

 Лидию Николаевну 
Сапронову!

Для мудрой дамы возраст 
не помеха,

И ты с достоинством несешь 
свои года.

Полна ты радости, любви, успеха,
Прекрасна, остроумна, молода.
Пусть жизнь тебе подарит 

много ярких
Веселых, светлых, солнечных

 деньков,
Чудесных встреч, улыбок 

и подарков,
Событий радостных, 

открытий 
и цветов.

Муж, дети, 
внуки. 

Лето – пора веселья и беззаботности, в особенности для 
наших любимых детишек. Родителям же остается быть чрез-
мерно внимательными, поскольку дети остаются на долгое 
время без присмотра как дома, так и на улице. Обеспечить 
безопасность детей летом в первую очередь задача родите-
лей. Поэтому ознакомление с правилами безопасности на 
период летних каникул чрезвычайно важно и следует рас-
сказать о них вашим детям.

В Кумылженском районе обнаружены две новые популяции
 краснокнижного лука регелевского

• Природа и человек

Найдено редкое растение

 В мире известно лишь по-
рядка 50 мест произрастания 
этого редкого вида – большая их 
часть находится на территории 
Волгоградской области.

Как сообщает пресс-служба об-
ластного Комитета природных ресур-
сов, лесного хозяйства и экологии,  
новые популяции найдены в грани-
цах природного парка «Нижнехопер-
ский». Ранее сотрудникам учрежде-
ния было известно лишь о двух местах 

произрастания лука регелевского.
Одна из обнаруженных популя-

ций площадью около 200 м2 нахо-
дится на левобережье Хопра, недале-
ко от озера Громок Кумылженского 
района. Сотрудники парка насчитали 
несколько десятков растений. Другое 
место произрастания редкого лука 
найдено на правом берегу возле быв-
шего хутора Дундукова. Эта популя-
ция оказалась более многочисленной 
и составила около 150 растений.

Отметим, что лук регелевский ох-
раняется Красной книгой не только 
Волгоградской области,  но и Россий-
ской Федерации, а также Бернской 
Конвенцией. По инициативе сотруд-
ников Волгоградского регионально-
го ботанического сада разработана 
межрегиональная программа по 
изучению и сохранению этого вида. 
В рамках программы сегодня прово-
дится мониторинг численности рас-
тений. Лук регелевский сохраняется в 

генетическом банке ботсада. Увидеть 
редкое растение можно и на интро-
дукционном участке сада в Краскоок-
тябрьском районе Волгограда. 

Наш корр.

В станице Усть-Бузулукской 
прошли торжества по случаю Дня молодежи

• Событие

Главный праздник лета

Любопытный факт: несмо-
тря на то, что официально в Рос-
сии День молодежи празднуется 
27-го июня, во многих отдален-
ных уголках нашей страны его 
отмечают «по старинке» - в по-
следние выходные дни июня, 
чтобы все желающие смогли за-
быть про свои заботы и отдохнуть. 
Большая часть торжеств в нашем 
районе пришлась на 29-е число. 
О том, что происходило в стани-
це Алексеевской, вы узнаете в 
ближайшем выпуске «До 16-ти и 
старше», а сегодня речь пойдет 
о станице Усть-Бузулукской, где 
силами активистов МБУ «Моло-
дежный центр» было организо-
вано несколько очень интерес-
ных мероприятий.

Так, 28 июня в станице прошел 
киносеанс на открытом воздухе. В на-
шем районе не понаслышке знают о 
замечательном усть-бузулукском ста-
дионе, где можно не только поиграть в 
футбол, но и просто полежать на соч-
ной травке и, конечно же, посмотреть 
кино. Вот и на этот раз все желающие 
могли и провести время за просмотром 

всеми любимого мультфильма «Три 
богатыря». В этот же день в парке со-
трудники молодежного центра про-
вели дискотеку с игровой и развлека-
тельной программой под названием 
«Зажигай!». Молодость, драйв, веселье 
и игры – вот и весь секрет идеального 
праздника в замечательный летний 
день.

А в минувшую субботу, 29-го чис-
ла, в станице Усть-Бузулукской со-
стоялся большой концерт с участием 
местных артистов «Танцуй, пока 
молодой!». Это замечательное пред-
ставление, а в особенности танцы 
совсем юных талантов, не оставило 
никого равнодушным. Что ни гово-
ри, а все-таки молодежь – это наше 
будущее! Всем маленьким звездоч-
кам нужно пожелать больших твор-
ческих успехов!

Также не будет лишним упомя-
нуть, что по случаю Дня молодежи ак-
тивисты МБУ «Молодежный центр» 
провели очень много мероприятий 
по всему району. Так что скучать этим 
летом нам не приходится.

Наш корр.
Фото из архива МБУ 

«Молодежный центр».


